





Teatros

SERRANO.

Mañana por la noche inaugurará en este teatro la temporada de verano una notable compañía lírica dramática que dirigirá el excelente actor Francisco Comas y de la cual forman parte artistas tan distinguidos como los que a continuación indicamos: Actrices: Dobres, Segunda y Rafaela Abadía; Cruz, Almitana, Carmen Collado, Carmen Jordán, Angélica Latorre, Luisa Plá, María Sanjurjo, Emilia Santoncha. Actores: Pedro Calvet, Francisco Comas, Vicente Huarte, José Martí, Julio Muñoz, Manuel Pastana, Antonio Pedrosa, Salvador Soler, Mari y Pascual Villar. Los precios que regirán serán los siguientes: Palcos con seis entradas, 5 pesetas; butacas con entrada, 1,10; anfiteatro con idem, 0,75; con entrada, con idem, 0,75; entrada general, circular, con idem, 0,75; entrada general, circular, con idem, 0,40. La compañía se presentará con «Malvaloca». Dada la calidad de los artistas y las simpatías con que cuentan en Valencia, bien podemos asegurar que la temporada que mañana empieza les otorgará grandes éxitos y positivo provecho.

Sucesos

Raterillos. En Nazaret fueron detenidos ayer por los guardias municipales números 139 y 217, José Soler Rubio, de 15 años, Joaquín Arcés Roca, de 11, Ramón Puchades Iglesias, de 13, Narciso Martínez Gil, de 12 y José Abad Peris, de 13, quienes iban a la zaga de ver si caía algo. Todos ellos han sufrido varias quincenas.

Desgracia. José Petronilo Pellús, de 27 años, soltero, Pintor, de Alcañis, al pretender subir al tranvía en marcha, cayó, ocasionándose una herida contusa en el pie derecho y contusión de primer grado al nivel de la 8.ª y 9.ª costilla del lado izquierdo. Fue trasladado al Hospital. El juez de guardia, Sr. Valadrel, secretario Sr. Sánchez, escribiente Sr. Bort y alguacil Sr. León, se personaron anoche a las doce en el benéfico establecimiento, tomando declaración al herido.

¿Esta? Se ha presentado una denuncia al Juzgado de guardia contra un francés llamado Eduard, quien anunció una oficina establecida en el camino de Alboraya, de contratación para ir a trabajar durante la vendimia a Francia, diciendo el denunciante que Eduard exige a cuantos se presentan (en tres o cuatro días 100 y pico) cinco pesetas, diciéndoles que se las devolverá el día que salgan para su destino. Un empleado de dicha oficina, creyendo que se trata de una estafa, en toda regla, ha denunciado el hecho al Juzgado. El aprovechado francés dice que dará trabajo a 400 obreros, mujeres y niñas.

Alarma en el puerto. Anoche a las nueve y media, el buque inglés «Demetian», anclado en nuestro puerto, al zarpado, hizo sonar el pito para que acudiera el práctico. El silbato, descompuesto, siguió sonando durante largo rato, produciendo esto gran alarma entre la gente de mar, corriendo todos hacia el buque «escandaloso», creyendo de que se trataba de algo grave, pero como se ve, no fue nada.

DE LA PROVINCIA

Captura. Ramon Aznar Benavent, presunto autor de un robo ha poco cometido, ha sido capturado en Masalfasar, siendo puesto a disposición del juzgado.

Robos. A León Solís, en la estación de Rocafort, le robaron la cartera con un billete de 50 pesetas. En Buñol la guardia civil detuvo una partida de 350 pinos, que iban a ser embarcadas apresando a los que los fabricaban.

Trinquete de Pelayo

PARA HOY.—A las 5.30 gran partido de escalera, queda a 6.00. Desafío. Juego libre. Chiquet de Liria y Chiquet de Sinesa, contra Fixeret de Gandía. L'Onnet de Barjaot y Rafelo.—Entrada, 25 céntimos.

de, bajo la presidencia de Aparicio. En el banco azul toman asiento Ugarte y Sánchez Guerra. La desanimación es completa en escaños y tribunas. Herida solita que al concertarse el Tratado de Comercio con Portugal se tengan en cuenta determinadas condiciones que interesan a Extremadura. Soane y otros diputados hacen la misma indicación para los distritos que representan. El marqués de Lema ofrece tener en cuenta todas estas indicaciones. El marqués de Valdivia solicita que se pague a los ayuntamientos los intereses de las láminas por bienes de propios. Echagüe contesta a un ruego que le dirigió en días anteriores Salvaterra. Dice el ministro de la Guerra que tiene noticias de que la guarnición y los paisanos de Figueras mantienen cordiales relaciones. El marqués de Figueroa y otros diputados, ante el temor de que se cierren hoy las Cortes, formulan ruegos de carácter local. (En la Cámara hay gran barullo.) Padres defiende su proposición incidental sobre los yacimientos de sales potásicas.

El ferrocarril Tanager-Fez. No hay número.

Se pone a discusión el ferrocarril de Tanager a Fez. El marqués de Cortina consume un turno en contra y analiza las bases del contrato que se ha de firmar para la construcción del mismo.

Considera el orador excesivo el interés del seis por ciento en vez del cinco, que se fijan como interés para el capital francés por la diferencia de los otros valores de ambas naciones.

Lema, refiriéndose a la tramitación de las acciones dice que está previsto el caso de resaca por si se intentara enagarrarlas, pues el Gobierno español puede, si quiere hacerse cargo del capital por su valor nominal aun cuando la cotización fuese por encima de la par.

Rectifica Cortina y habla Rodés. Este protesta de la tramitación que ha tenido el asunto. Firmado el convenio por el residente francés, gran visir y alto comisario nada se ha comunicado a las cámaras.

Ignoramos oficialmente la existencia del convenio y es imposible discutirlo sin conocerlo. Considera Rodés, intolerable cuanto ocurre con todo lo que se relaciona con Marruecos. Para que acudan los capitalistas es preciso garantizar el interés del seis por ciento, cuando se convino con Francia y así lo hace esta con el cinco por ciento.

Además, España tiene participación en las periódicas del ferrocarril. Espada dice que se han mandado libros en los que constan todos los antecedentes del convenio para que los diputados estudien el asunto. Varios diputados protestan.

Julio Burell dice que pidió uno de esos libros y que se le respondió que en la Cámara no había ninguno. Los republicanos y los demócratas piden ejemplares y se les dice que se han agotado. (Grandes protestas.) Rodés dice que no puede aprobarse el artículo primero sin que le acompañe el anexo correspondiente del convenio.

Lema dice que no hubo falta de respeto para el Parlamento al no venir los libros solicitados. Alta protesta de que ley tan trascendental se discuta sin venir el anexo por lo que pide que se aplazé el debate.

Discutir así me parece deplorable. Rectifica Rodés con brevedad y se pide votación nominal para aprobar el artículo primero. Como no hay suficiente número de diputados, se levanta la sesión.

SENADO

A las tres y media abre la sesión el general Azcárraga. Desanimación grande en la Cámara. Maestro se declara partidario de la revisión del Tratado franco-español de 1912. Recuerda disposiciones y acuerdos entre España y Marruecos sobre la pesca en las costas del imperio marroquí.

En virtud de esas disposiciones sufren graves perjuicios los barcos pesqueros españoles. Pide al marqués de Lema que dé cuenta de las negociaciones llevadas a cabo para la derogación de las cláusulas referentes a la pesca. También pide que se cree una Universidad en Murcia.

Bergamín declara que como Murcia se compromete a sufragar los gastos de la Universidad, no tiene inconveniente en que se cree. Orden del día. El conde Esteban Collantes retira un proyecto de ley relativo al Montepío de los músicos mayores.

Se aprueba el dictamen concediendo a los herederos del escultor Susillo los dos plazos que faltaban por entregar, importe de la estátua de Colón en Valladolid. Es admitido al ejercicio de cargo, Galdes. Se reúne la Cámara en sesiones.

Estas nombran las comisiones de juece explorador y cuartel de caballería de Jerez. Para primera es elegido presidente Sastré y secretario Prat. Las dos comisiones informan favorablemente los proyectos.

Calbetón pide que se aclaren algunos conceptos del dictamen. Dice que debe exigirse a los actuales secretarios que prueben su capacidad. Sánchez Guerra expone las razones en que se ha redactado el proyecto.

Rectifica Calbetón. Palomo: No precisa discutirlo ahora con tanta urgencia. Sánchez Guerra: Se han recibido muchas felicitaciones, incluso de liberales. Apruébase en su totalidad. Motes y el marqués de Mochales hacen observaciones a algunas bases.

El marqués del Cayo del Rey en nombre de la comisión dice que está accediendo a rebajar a diez años el tiempo necesario de servicio de los actuales secretarios para ingresar en el cuerpo sin examen. Mochales retira el artículo adicional que tenía presentado. Quedan aprobadas las bases y declarada la urgencia y definitivamente el dictamen del crucero y otros. Levántase la sesión.

A. SERRANO.

De Castellón

Castellón, 8, 12 noche. Manifestación cívica.—Otros festejos.—Nuevo ferrocarril. Se ha celebrado, con solemnidad de costumbre, la manifestación cívica en conmemoración del sitio de Castellón, realizado por los carlistas durante los días 7, 8 y 9 de Julio de 1837. Presidió el Ayuntamiento. Formaban en la comitiva 16 banderas de las sociedades obreras, entre las que figuraban las mujeres confeccionadoras de la naranja

—y otras 10 de los centros republicanos, Circular liberal, Casino Agrícola y Círculos Mercantil, de Cazadores y de Artesanos. Figuraban también las bandas de música de la capital y las de Villarreal y Almazora. Los veteranos de la Libertad ocupaban un landó y llevaban la bandera de la ciudad. La manifestación recorrió las principales calles de la ciudad y en el monumento a los héroes de la Libertad levantado en el pasco del Obelisco depositó 23 coronas de flores naturales y artificiales. Al regresar al Ayuntamiento dirigieron la palabra a los manifestantes, pronunciando discursos elocuentes los concejales republicanos Carbó, Morelló y Fernando Gasset y resumió Jimeno Michavila, alcalde accidental. Todos fueron calurosamente aplaudidos. La plaza de la Constitución y los alrededores de la Casa capitular presentaban un imponente aspecto. Durante la carrera se vitoreó entusiasta y constantemente a la Libertad y diéronse repetidas mueras al absolutismo. El orden fue completo y prodigáronse aplausos al Ayuntamiento a su paso por la ciudad. Por la noche se celebra conciertos musicales y verbenas en los paseos de Ribalta y el Obelisco y al final se dispararán castillos de fuegos artificiales y tracas.

En los pueblos del Maestrazgo reina gran entusiasmo por la aprobación del proyecto del ferrocarril económico de Chert a Castellón. YANEZ.

CONFERENCIA

Madrid, 8, 12 noche. TOROS Pamplona Vázquez, Gaona y Belmonte

Con superior entrada comienza la segunda de Feria. «Capanez».—A este mote responde el buen mozo que aparece en el ruedo y al que Vázquez le para los pies lanceándole con guapeza y obteniendo las primeras palmas. A esas siguen algunas protestas del público contra los varilargueros que pican en cualquier parte, creyendo que todo el toro es morrillo. Los matadores, con su actividad y oportuna intervención en los quites, obtienen palmas y desahogan el entrecejo del respetable. Belmonte es el más ovacionado en un quite ceñidísimo, que termina colocando la montera en la testuz. Sin pena ni gloria transcurre el segundo tercio, saliendo de él el morriaco con tres pases en el morrillo. Vázquez, de azul y oro, se coloca a dos palmos de los pitones y derrochando valentía traseca con brevedad, ejecutando un pase de pecho estupendo. (Ovación.) Llega la hora de la verdad, y Vázquez, como siempre, receta un estocazo, que resulta un poquitín caído. «Uños aplauden la valentía y otros pitan la colocación del sable.

«Veritos».—Es un torete de voluntad, al que el mejicano Gaona, que sustituye a Gallito le torrea de frente por detrás. (Ovación.) Con el capotillo está muy bien Gaona. Los varilargueros le arrearán seis pitocazos y en la defensa el torete tumba dos veces a sus enemigos, sin conseguir causar baja alguna en las cuadras. Los aplausos en los quites son para Vázquez y Belmonte, que está activo y valiente. Con los palos salen del paso Palomino y Vegaña.

Toma los avíos y cuando todos creían, porque el torete estaba manejable, que Gaona iba a estar superior, comienza distanciando e inseguro sin terminar un solo pase, viéndose en el ganas de quitarse de enmedio al contrario, pero sin exponer en el empeño nada y así a ver lo hace cuarteando, largando un pinchazo malo y a continuación un golletazo. La pita es de primera.

«Coloso».—Buena estampa y con bravura, sale buscando pelea y en los medios se encuentra invitándole con un capotillo el diestro de Triana. En la plaza se hace el silencio, cual si contentando la respiración los espectadores, los lances fueran más hermosos, y es que la intervención de Belmonte en su toro despierta enorme expectación. «Cosos» acude al llamamiento del de Triana, y una tras otra, son jocho: las verónicas que ejecuta. «¡Oh!» verónicas inmensas, pies juntos, girando sobre los talones, llevando engañado, empapándole con los vuelos del capotillo a «Coloso». Tras de las ocho verónicas, dos faroles superlativos, dos navarras buenas y para terminar, media verónica ceñidísima, inmensa. El público que comenzó coreando con jolís: las primeras verónicas, acabó de pie ovacionando al diestro. El bicho arremete cinco veces contra los del castoreño, que además de dos buenos tumbos pierden una montura. En los quites muy bien Vázquez y Gaona, que logran aplausos al colocar sus monteras sobre el testuz. Belmonte termina uno con media verónica de las suyas, ceñidísima, emocionante, que promueve una explosión de aplausos. La ovación aumenta al coger el trianero en un alarde de valentía el cuerno del toro. Vito y Calderón quieren no descomponer el cuadro y colocan tres buenos pares de rehiletes. (Aplausos.) Belmonte, que viste terno plomo y oro, toma los tastos de matar y realiza una de sus faenas más emocionantes. El muchacho pone cátedra de torero, clásico, verdad, emocionante. Pases naturales con la izquierda, tres molinetes inmensos quedando el diestro entre pitones, pases de pecho ceñidísimos, llevándose los cuernos de «Coloso» los alamares de la chaquilla y otros, varios pases rodilla en tierra. Todo ello desarrollado con gran arte y valor extraordinario. Inmenso. El público emocionado aplaude al lidiador. El diestro continúa y al dar un pase de pecho en un alarde de valor agarra el cuerno del bicho, este se aranca y Belmonte con enorme valentía lo hace pasar por debajo de la muleta, sin soltar el cuerno. El aчуción es de peligro. Tan extraordinaria, estupenda y enorme faena es coronada, con una superior estocada, entrando y saliendo bien. El bicho dobla. La ovación es inmensa, grande y a Belmonte se le concede la oreja. El trianero es obligado a dar la vuelta al ruedo y devolver sombreros y chaquetas que en gran cantidad se le arrojaban. El toro era bravísimo y el diestro estuvo durante toda la pelea inmensamente de valor.

«Juanito».—Bien puesto y noblote, es obsequiado por Vázquez con unos cuantos lances dados sin el reposo debido. Cuatro puyazos, un tumbó y un penco le concedió. Chaiillo y Bazán salien del paso malísima mente. Vázquez encuentra al toro un poco reservón y lo trastea breve y valientemente. Entra a matar y coloca media delantera y repite con otra entera un poco delantera, de la que se tumba el de Anastasio. (Palmas.) «Caralimpia».—Este sale bravo y con ganas de pelea. Frente a la cara de la res, que un banderillero, al que libra de una cornada Belmonte, que mete con oportunidad el capote. Con voluntad y bastante poder, toma cinco varas y propina cuatro costalazos y despacha tres caballos para el arrastre. Chanto deja la puya clavada y promueve el público una regular bronca. Gaona toma los palos y clava dos pares buenos de palitroques y medio más. (Palmas.) Toma los avíos y su faena varía de la anterior, pues aprovechando la bravura del animal, el mejicano estuvo muy sereno, valiente y coniado en el trasteo. Gaona da varios pases buenos y atiza un pinchazo y media estocada delantera, que basta para matar. Reube el mejicano una ovación y se le concede la oreja. «Ranitos».—Cierra plaza este bicho que admite cuatro puyazos por tres tumbos y la pérdida de tres jamelgos. En los quites muy lucidos los maestros, en especial Belmonte. (Aplausos.) Los peones cumplen con los palos. Belmonte interviene con la muleta y realiza una faena también emocionante. En ella sobresalen por lo ceñidos y valientemente ejecutados varios pases de pecho estupendos, otros en redondo y ayudados, no faltando a la terminación de alguno de ellos, alardes de guapeza, arrojarse ante la cara y coger un pitón. Belmonte despacha a su enemigo de dos pinchazos y una estocada hasta el pomo. (Palmas.) La corrida ha dejado satisfechos a los aficionados porque los toros de Anastasio Martín han sido bastante bravos y bien presentados, sobresaliendo en bravura y corpulencia los lidiados en tercero y sexto lugar, especialmente el último, que era un buey corraón de gran respeto. Por lo que respecta a los espadas, todos trabajadores con el capote y valientes. Belmonte ha tenido una buena tarde, pues hizo con el capotillo cosas inmensas y con la muleta otras verdaderamente estupendas y reveladoras de una valentía enorme, así mantuvo constantemente emocionado al público.

A. SERRANO

CONFERENCIA

Madrid, 9, 4.30 madrugada. Lo que dice Besada

González Besada ha manifestado que mañana se votará el ferrocarril de Tanager a Fez, discutiéndose después la condena condicional. A las seis y media regresó Besada en unión de las comisiones de las Cámaras. El Gobierno desea que antes de que se cierren las Cortes se apruebe el proyecto reformando la carrera de secretarios municipales. La construcción del crucero. El proyecto de construcción de un crucero solo lo impugnará Carranza. Algunos representantes de las minorías explicarán su voto, limitándose a estos su intervención en el sentido de que su explicación será que otorgan su voto favorable, en vista de la declaración de que el ministerio hace el asunto cuestión de Gobierno, pero reservándose a exponer en su día el juicio que le merezca. Huelga que mejora Igualada.—Hay buenas impresiones sobre la pronta solución de la huelga. El delegado del gobernador confía en que esta noche queden firmadas las bases de arreglo. Respetarse la sociedad católica de obreros con la cual estaban disconformes los huelguistas cartoneros. Tocando el violón.—Jose-lito. Barcelona.—El presidente de los cuculistas ha enviado a los requetés de toda España circulares recomendando envíen postales al presidente del gobierno belga para que sea demolido el monumento de Ferrer en Bruselas. Desde aquí se han enviado muchas postales en términos violentos. La «Gaceta». Firma de Guerra. Oficial de Africa. Inserta la «Gaceta» las siguientes disposiciones: Declarando la existencia de la peste en Manila. Anunciando oposiciones para proveer 70 plazas de sobrestantes de Obras públicas. Por el ministerio de la Guerra se han firmado las siguientes disposiciones: Promoviendo al empleo general de brigada al coronel de Artillería D. Francisco Salavera, por méritos contraídos en Marruecos hasta el 19 de diciembre de 1913, en que fué herido. Promoviendo al empleo inmediato al coronel de Infantería D. Luis Fernández Bernat, por servicios prestados en Africa hasta fines del año 1913. Concediendo el mando del regimiento de Ceuta al coronel D. Gonzalo Velasco. Destinando a la zona de reclutamiento de Toledo al coronel D. Luis Bermúdez de Castro. Nombrando jefe de la brigada de Sanidad al subinspector de primera D. José G. Alvarez. Concediendo gran cruz de la Orden de San Hermenegildo al general D. Teodoro Ugarte.

Ceuta.—Cerca de Tarifa fueron detenidos tres españoles que se acercaban a la costa marroquí. En el polvorín hubo una pequeña explosión haciendo volar la puerta. Motivó la explosión, los gases de la pólvora sin humo allí almacenada. Sin más consecuencias. No ocurre otra novedad en la plaza y posiciones. «Tetuán».—Al otro lado del río, la mehallá del jalfía sostuvo tiroteo con los rebeldes, resultando herido levemente un askari. Llegó el conde de Romanones. De Larache y Mellila comunican que no ocurre novedad. Vuelto Segovia.—Al regresar de coger verba, un cocine ocupado por varios frailes carmelitas,

volvó cerca del convento, resultando muerto el conductor Victoriano Gil, y gravísimo el lego Juan Manuel. Los restantes que iban salieron ileso.

Rafael y Joselito Algeciras.—Hoy marchó el Gallo a Sevilla, haciendo el viaje en el automóvil de un amigo, acompañándolo éste, la madre y hermana del torero y su apoderado. Asegúrase que la madre del Gallo, cuando deje a éste instalado en Sevilla, marchará a Barcelona al lado de Joselito. Barcelona.—Joselito continúa mejorando notablemente en sus heridas. A fines de semana es esperada la madre de Joselito. Punteret y el picador Pinto también mejoran. 20.000 duros, no. Sí, 20.000 pesetas. Jerez.—Pasó Rafael Gómez Gallo, acompañado de su madre y hermana. Rafael negó los rumores de que el doctor Morón pidiera por curarle 20.000 duros, diciendo que eran 20.000 pesetas. La huelga agrícola Jerez.—Los obreros han celebrado un mitin. Leyóse una carta de puñeteros propietarios a labradores, diciendo que están dispuestos a firmar las bases de los obreros, porque les perjudica las intransigencias de los grandes propietarios. Se acordó un voto de confianza a la directiva y comisión de huelga para que solucionen la situación de acuerdo con el gobernador. Se originó un gran escándalo, negándose a admitir las dimisiones del presidente y secretario, consiguiéndose que éstos retiraran las. También se acordó que de continuar el viernes el conflicto se declare la huelga. Se ha incendiado un nuevo cortijo, quemándose bastante cantidad de trigo.

La crisis Los comentarios de hoy versaron sobre las conferencias que celebró ayer Sánchez Guerra, después de regresar Dato de La Granja, con el senador Burgos y con Prado Palacios. Ambos, como se sabe, son los candidatos indicados para sustituir en las carteras de Justicia y Fomento a Vadillo y Ugarte. Quiénes se suponen bien enterados, dicen que la crisis surgirá enseguida que el rey regrese a San Sebastián de su viaje a Gijón. Parece que las conferencias de ayer las celebró Sánchez Guerra por encargo de Dato.

Desanimación La desanimación en el Congreso ha sido hoy grandísima. Hasta por faltar faltó incluso el presidente Besada, que estuvo en La Granja hasta la tarde, en que regresó con la mesa del Congreso.

El crucero explorador El Senado nombró hoy la comisión dictaminadora del crucero explorador, que emitió dictamen seguidamente. Este dictamen, declarado urgente, se discutirá y aprobará mañana mismo en el Senado.

El viaje de Romanones Tetuán.—Al amanecer, Marina y los ayudantes marcharon en automóvil a Rincón Medik a esperar a Romanones. A las diez de la mañana llegó Romanones al Rincón con sus acompañantes. Saludó afectuosamente a Marina, continuando el viaje con dirección a Tetuán, llegando a las once de la mañana al palacio del residente. Revisó a jefes y oficiales y una nutrida comisión de la Cámara de Comercio, quien le obsequió con un banquete. Asistieron el cónsul y el bajá de Tetuán. Marina envió a su ayudante. Después se celebró un champái de honor, asistiendo numerosas representaciones moras y judías. El gobernador de Tetuán Mahomed Torres brindó por los reyes de España. Romanones agradeció los elogios, levantando la copa en honor del sultán de Marruecos y el jalfía de la zona española. Romanones asegura que aceptó la responsabilidad que representaba el Tratado franco-español seguro de que servía los intereses de la patria, convencido de que cualquier hombre político que se hallara en su caso hubiera procedido de idéntica manera. Respecto a la toma de Tetuán, negó que se hiciera en son guerrero ni con deseos de conquista. Hizo por la paz; la guerra vino después, porque en la vida marroquí influyeron agentes extranjeros. Saludó al elemento moro, diciendo que la intervención de España en Marruecos era guiada por el deseo de prosperidad del país, jamás con ánimo de conquista. Elogió también al elemento hebreo, manifestando que representaba a una raza laboriosa, cuyos esfuerzos quiere aprovechar su antigua patria recompensándoles como se merecen. Aseguró que Tetuán forzosamente tenía que ser la capital de la zona española, residencia del jalfía y alto comisario. Dedicó calurosísimas frases de elogio al ejército que obedeciendo el mandato de las naciones se sacrificaba en aras de la patria que es su representación genuina. Vitoreó a España a D. Alfonso y al alto comisario siendo aplaudidísimo. Contestóle con gran entusiasmo. Romanones visitó el campamento general y el campamento de las fuerzas regulares formando las tropas. A pie recorrió la población. Por la noche se celebró un banquete en la residencia. Derrumbóse un andamio en el parque de Intendencia, matando a un obrero español e hiriendo a dos graves. Interior, 80,40. Amortizable, 100,35. Francos, 4,10. Libras, 26,23. París, 88,05.

Bolsín

A. SERRANO

Mercados de exportación

Londres, 8. Tonates ingleses, de 14.ª a 17.6 y de 12.ª a 11. Del país, de 9.3 a 11.6. Cebolla, de 8.ª a 9.6 y de 9.ª a 10.6. Isaacsons.

Nájera, dentista Barcas, 11, principal

Por telégrafo y teléfono

CONFERENCIA

SERVICIO ESPECIAL PARA «EL PUEBLO» Madrid 8, 8.30 noche. La cuestión política

La Prensa y el buque-escuela. «El Imparcial».—En su artículo de fondo dice: «Ya se aprobó la construcción del crucero con la ligera discusión, pero tenga presente el Gobierno que todas las minorías han coincidido con el criterio de Gasset, de que lo más urgente y necesario es acometer la reconstitución de España».

«El Liberal».—Tratando del mismo asunto se expresa en los siguientes términos: «Ya tiene el Gobierno autorización para construir ese buque comodín, que para todo va a servir y para nada va a valer. Este crucero no figurará en el proyecto de segunda Escuadra. Al que no quiere barcos, en vez de siete, ocho dirá el Gobierno».

«La Mañana».—Habla de la conveniencia y necesidad de que la nación tenga la mayor fuerza naval posible. «El País» dice: «Ya tenemos un barquichuelo con que entretenernos. Nos lo preparan durante el verano para que figure en las batallas navales del estanque del Retiro. Como las escuadras, la guerra, los azúcares y la Traslalantía son cosas de lujo, debían pagarla solamente los ricos. De ahí que pidamos un fuerte impuesto sobre las utilidades como los establecidos en Inglaterra, Estados-Unidos y Alemania».

Actas recibidas.—Sancción de leyes.—El directo. En los pasillos de la Cámara.—Una visita. Se han recibido en el Congreso las actas, informadas por el Supremo de Fregenal, Roquetas, Právia y Laredo. Han sido anuladas las de Chantada y Vivero. La de Miranda llegó ayer y figura en el orden del día. Ya no queda ninguna acta pendiente.

Las mesas del Senado y Congreso han llevado a la sanción de D. Alfonso las siguientes leyes: Autorizando al ayuntamiento de Sevilla para imponer arbitrios extraordinarios. Concediendo créditos extraordinarios a los ministerios de Gracia y Justicia, Gobernación Instrucción y Hacienda, que importan pesetas 377,920. Construcción del ferrocarril de Avila a Peñafanda. Ampliación de obras en el hospital de Santa Cruz de Barcelona. Reformas en Correos y Telégrafos. Declarando oficial la Exposición de Industrias Eléctricas en Barcelona. Rebaja del impuesto sobre azúcares. Pavimentado de Madrid. Reparación de carreteras del Estado. Derogando el párrafo 3.º del art. 160 del Código de Justicia Militar. Creando un juzgado en Ceuta. Creando un registro de la Propiedad en Puerto Cabra.

Los representantes de algunos distritos de Valencia en Cortes han visitado a Dato para pedirle que en la sesión de la tarde se reanude la discusión de proyecto de ferrocarril directo de Valencia a Madrid. Dato manifestó que en el orden del día se antepone a la discusión a la de los demás proyectos que en ella figuran. Después visitaron a Aparicio, vicepresidente como el proyecto de libertad provisional intercedientes, se discutirá primero, y en la sesión de mañana, que quedará libre, se discutirá el proyecto de directo. A primera hora de la tarde los periodistas han interrogado sobre este asunto a Aparicio, el siguiente: Ruegos y preguntas; proposición incidental sobre yacimientos de sales potásicas; inter-

pelación Burell sobre libertad y en el orden del día ferrocarril directo y libertad provisional. En los pasillos de las Cámaras se comentó el viaje que realizaron juntos a La Granja los señores Dato y Sánchez Toca. Algunos suponen que éste será nombrado presidente del Senado en el otoño, en sustitución de Azcárraga. Se ha hablado también de una modificación ministerial, que unos creen se hará en cuanto se cierren las Cortes y otros que se aplazará para unos días antes de la reapertura. De todos modos, las gentes dan como segura la entrada como nuevos ministros, de Esteban Collantes y Burgos Mazo. Dato y la cuestión parlamentaria.—El corrojoazo. Los periodistas preguntaron a Dato: —¿Cuándo se cerrarán las Cortes? Dato: —No sé; estamos «sine dies», como dicen los diplomáticos. Hay muchos proyectos de interés pendientes de discusión, pero de todos modos no podrá aplazarse mucho el cierre, pues se ha iniciado el desfile de los jefes de partido. El periodista: —En efecto; las oposiciones han anticipado ya las vacaciones y no va quedando con quien consultar. —¿Y usted? Dato: —Yo solo soy el jefe del Gobierno. El periodista: —¿Pero es que los conservadores no tienen jefe? Dato: —Sí; ahora lo es el jefe del Gobierno. Mañana será otro. Ya ve usted lo compactas y unidas que se hallan las oposiciones en ambas Cámaras. El periodista: —¿Todo eso está bien en el poder. Pero y en la oposición ¿quién dirigirá el partido? Dato: —Ya lo nombrará éste. Después añadió: Solo queda en la Cámara el tirano de los votaciones nominales y el del recuento del número. Hoy discutiremos los proyectos de libertad condicional, ferrocarril directo de Madrid a Valencia, y centenario de Prim en Reus. Un periodista, republicano. —Vamos, por eso Nougues no se opuso en la reunión de la Conjunción Republicana a que prosperase el proyecto de construcción de buque explorador. Los periodistas han dicho a Dato: —Es estancadizo lo ocurrido con el proyecto de ley de rebaja del azúcar. Se ha dado el caso que mientras se discute la ley para conseguir la rebaja se aumentaba considerablemente el precio del azúcar. Antes, 188 100 kilos de azúcar costaban 83 pesetas, ahora cuestan 94. Con la sanción de la ley vendrá la rebaja, quedando los 100 kilos en 84 pesetas. Hemos perdido, pues, una peseta. El consumidor sale perdiendo ahora y siempre. Ha contestado Dato: —Lamento que haya ocurrido eso que ustedes me dicen. El Gobierno, al presentar el proyecto, quería que llegaran los beneficios a productores, fabricantes y consumidores. Siguiendo así, nadie hará caso en lo sucesivo de las desgravaciones. Un periodista ha indicado que el ministro de Hacienda podía dejar sin efecto el cumplimiento de la ley hasta que se normalicen los precios. Barriobero tira de la manta. En uno de los pasillos del Congreso, y ante un grupo de diputados y periodistas, se quejaba esta tarde el Sr. Barriobero de que se hubiera dicho que había recibido dinero para oponerse a la aprobación del proyecto de aguas de Barcelona. «Lo ocurrido» decía—ha sido que un senador me ofreció dinero para que no hablara contra el proyecto de aguas de Dos Ríos. Me propongo hablar esta tarde de ello, y si no puedo conseguirlo, lo haré mañana. Es un dispuesto a citar los nombres del senador y de los testigos que presenciaron la escena.» CONGRESO Ruegos y preguntas. Comienza la sesión a las cuatro de la tar-

MAGNESIA DE BISHOP. El Citrato de Magnesia Granular efervescente Bishop es el mejor refrescante que se conoce. Puede tomarse todo el año. Delicioso como bebida matutina, obra con suavidad en el estómago e intestinos.

Reuma, Gota, Artritis. Tratamiento por la Emanación del Radium. Emanceros intensivos, modelos alemán Loewental e italiano-español Bertolotti-Catalayud, los primeros instalados en Valencia. Instituto Catalayud de Electricidad Médica. Establecimiento de primer orden; el mejor de España entre los de su clase; uno de los mejores del mundo. Cirilo Amorós, 31

LUIS FARINETTI. SELLOS DE CAUCHÚ, GRABADOS, ROTULOS DE ESMALTE. Calle de la Paz, 16 VALENCIA

Descubrimiento Sensacional. Curación de las enfermedades de la piel y también de las llagas y de las piernas LA SANGRE. Antes de la curación. Después de 15 días de tratamiento. Hemos señalado a los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET. Farmacéutico y Químico en Sedan, de Francia, en lo que toca a las enfermedades de la piel. Aquí la lista de estas enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso: Eczema, herpes, impetigo, acné, sarpullidos, pruriginos, urticaria, sarpullidos tartrácticos, sifilis, de la barba, comezónes, llagas varicosas, y demás enfermedades de las piernas, enfermedades sifilíticas.

Vapores de A. Ferrer Peset hermanos DE VALENCIA con itinerario fijo entre VALENCIA Y CETTE. Salidas fijas todos los miércoles y sábados. Para carga y pasaje dirigirse a sus Armadores, Muelle, 12, Grao.—Teléfono núm. 3.081.

Servicio regular de vapores Para LONDRES. El vapor Minerva Schuidt cargará el día 11 de Julio. Para LIVERPOOL. El vapor Ganganian cargará el día 11 de Julio.

Para GLASGOW. El vapor Burriana cargará el día 11 de Julio. Para BRISTOL y CARDIFF. El vapor Cardiffian cargará el día 11 de Julio.

Para NEWCASTLE. El vapor Adolf cargará el día 11 de Julio. Para HAMBURGO. El vapor Roma cargará el día 11 de Julio. Para AMBERES. El vapor Espagno cargará el día 11 de Julio.

Consignatarios RIES Y COMPAÑIA. Colón, 72. Línea regular de vapores Servicio fijo entre Valencia y Cetta. Salidas fijas todos los martes, jueves y sábados, admitiendo carga y pasajeros.

Chicas. Se necesitan para trabajar en la fábrica de Fideos de José Oivar. Ruzafa, 65. Pérdida. Ayer mañana, de 7 a 8, se una señora le extravió un pendiente de oro con tres brillantes, desde la calle de Plá y Margal hasta el Mercado.

Pérdida. Se ha perdido una perra de raza Pointer, blanca con manchas color naranja. Se ruega a la persona que se la haya encontrado, la presente en Plá y Margal, 104 (café), y será gratificada. Se venden. Fuera CANAS. Desaparecen con el uso del AGU VIRGINAL PROGRESIVA.

Lea usted "MUNDO GRÁFICO" Información gráfica de los asuntos de mayor actualidad. Resonantes fotografías del grandioso triunfo del Gallito en Madrid. Precio: 20 céntos.

ESTÓMAGO ARTIFICIAL. No dudéis un instante que el ESTÓMAGO ARTIFICIAL para las enfermedades del estómago NO TIENE RIVAL. Obsesión: Reducción Abdominal. Los privilegiados vendajes Ramon de Fina-poro-membrana (sublime inspiración del inmortal Doctor Letamendi), corrigen y curan pronto el desarrollo del vientre, relajaciones y dislocaciones uterinas y los dolores lumbos-abdominales.

Cortadores de calzado. Se necesitan que sean aptos, calle Estrella, núm. 20, (junto a San Vicente de la Hoqueta). Ocasión. Grand rebajas de precios por demasiada existencia, en Baños, Lavabos, Vides y Vatarolcos.

Fábrica de boisas de PAPEL. Jordana, núm. 25. Se necesita un medio oficial para la imprenta que sepa trabajar con la máquina pedal. Tartanita. Se vende de lujo con jaca y aparos para comprar jardinería.

Gran ocasión. Se liquidan a precios verdaderamente excepcionales todas las confecciones restas de la presente temporada, como son: trajes, abrigos, blusas, sayas, eschepés, etcétera, etc. Hay también a la venta una respetable cantidad de retales muy fabulosamente baratos.

Se vende. finca de 100 hanegadas de recreo y productiva, en el punto más alto y pintoresco de la pinada de Burjassot, y un automóvil de 15 por 20 caballos, con toda garantía. Razon: José B. y Jari, Plá, 25, Valencia.

EL 65. Calabazas, núm. 53. Próximo a terminar la liquidación y cerrar sus puertas, salda las existencias de cintas, bordados, puntillas, medias, guantes y demás artículos a precios inconcebibles. Calle Calabazas, núm. 53.

Segadores. Cuando cansados de segar trigo, otros, busquéis trabajo, si queréis ganar, por lo menos, el jornal de 3 pesetas y horas extraordinarias, trabajando en obras, que sean de dar fuerza y luz basta para todos!, dirigidos a Riegos y Fuerza del Ebro, S. A. Representante: Antonio Conejos Gómez, calle del Almirante, número 7, Valencia.

Curas rápidas Venéreo. EN DOS DIAS. Impotencia-Orina. Dolor. Consulto gratis.-Clínica calle de San Vicente, 102, 1.-Valencia.

¡No dejéis de leerlo! Reumáticos y Nerviosos. Baño de vapor aromático, para combatir el Reumatismo, por crónico que sea, y todas aquellas enfermedades que atacan al sistema nervioso. Está compuesto dicho baño de las mejores hierbas aromáticas que se conocen. Su alivio e curación en 9 días, sin tomar medicación interna. Hay médico director. Baños de D. Rafael Ramos Jiménez. C. del Grao, 8, Valencia (fte. al cuarte de Caballería) ABIERTO TODO EL AÑO. Se darán informes por escrito, mandando sello para contestar.

Vapores de los Sres. Ibarra y Compañía A LA CONSIGNACIÓN DE Hijos de Nogués. Calle Sorní, 2, enflo. y en el Grao, Muelle Poniente (Caro). SERVICIO RÁPIDO con salidas de este puerto todos los LUNES para Alicante, Málaga, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao y todos los DOMINGOS directo para Barcelona.

SIEMPRE HERMOSA. Científicamente por acreditada profesora masajista, se os quitarán para siempre las arrugas, pecas, manchas, cicatrices, hoyos de viruela, vello, acné, etc. Se os dará el secreto para conservar el seno con el Regibrator X único depositario en España. Reforma de las narices. Se hace cesar al cabello y se adelgaza el cuerpo. Aparatos eléctricos y Representación de la Academia Científica de Bellas de París.

COMPANIA VALENCIANA DE VAPORES CORREOS DE AFRICA. SERVICIO DIARIO A BARCELONA. Salidas fijas todos los martes, jueves y sábados, a las seis de la tarde admitiendo carga de DOMICILIO a DOMICILIO. Espaciosas y cómodas camareras de primera y segunda clase, con excelente alumbrado eléctrico.—Fonía.—Inmejorables condiciones para la tercera clase. TELEGRAFIA SIN HILOS EN TODOS LOS VAPORES.

LINEA DE CANARIAS. Salidas los días 2 y 17 de cada mes, a las ocho de la noche, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Melilla, Alhucemas, Río Martín, Ceuta, Tánger, Larache, Rabat, Casablanca, Mazagán, Safi, Mogador y Canarias. Inmejorables camareros para pasaje de 1.ª y 2.ª Buen acomodamiento para tercera. Las notas para el embarque de m. candidas deben entregarse en la Consignación por lo menos doce horas antes de la salida del vapor, y la mercancía debe estar a costado del buque tan pronto como éste fondee.

Consignatarios COLA Y MAYCASA. Libertad, 10 (Puerto).-Teléfono núm. 1.044. CALVOS. Los que padezcáis de calvicie 6 lunares. El autor de la maravilla del Campos, D. Rafael Ramos Jiménez, se compromete a hacer salir el cabello de los 15 a los 30 días, dando el tratamiento gratis a todo el que acuda a su establecimiento, para dar el curso fricciones diarias y pueda convencerse de que su espejito es el único que hace renacer el cabello. Camino del Grao, núm. 4, Telégrafos de Aragón.—Valencia. Precio, 5 pesetas frasco. De venta en Droguerías, Farmacias y Perfumerías.

GUIA COMERCIAL DE VALENCIA

Table with multiple columns listing various businesses and services in Valencia, including Abogados, Areas para caudales, De los E. Unidos, Antonio Camón, Escribanos, Editores, Máquinas de coser, Peluqueros, and others.

Para la inserción de estos anuncios se reciben encargos en la Administración de este periódico